

### **Rulle. Zum Abschluss der Reitertage in Rulle gewann Patrick Stühlmeyer das Hauptspringen – ein besonderes Geburtstagsgeschenk für seinen Chef Bernfried Erdmann.**

Manchmal passt einfach alles richtig zusammen: Patrick Stühlmeyer, Lokalmatador und Bereiter im Stall Erdmann, sammelte bei den Ruller Reitertagen eine Platzierung und einen Sieg nach dem anderen und am Sonntag glückte auch noch der ersehnte Coup: Der 25-jährige gewann mit Canturado den Großen Preis von Rulle, das mit 25.000 Euro dotierte Hauptereignis der vier Turniertage. Damit machte er seinem Chef Bernfried Erdmann auch gleich das beste Geburtstagsgeschenk....

Nur drei Teilnehmer von 36 insgesamt in der Springprüfung Kl. S\*\*\* schafften den Sprung ins Stechen. Neben dem Sieger auch die Amazone Mynou Diederichsmeier aus Scheeßel mit dem Hannoveraner Stalido und der junge Niederländer Dennis van den Brink mit Belledorane, Schüler von Marcus Ehning (Borken).

Der Sieger war einfach glücklich: „Seit vier Jahren reite ich hier und war immer im Großen Preis platziert. Jetzt habe ich mir gedacht, mache ich mal was anders und nehme Canturado.“ Schon in der ersten Qualifikation zeigte sich der neun Jahre alte schwarzbraune Oldenburger von der besten Seite und jumppte mit Stühlmeyer auf Platz zwei. Mit Lord Lohengrin verlegte sich der junge Nationenpreisreiter auf das Zeitspringen am Samstagabend und gewann prompt.

Zufrieden war auch die zweitplatzierte Mynou Diederichsmeier mit dem ebenfalls erst neun Jahre alten Stalido: fehlerfrei blieben beide und waren ein klein wenig langsamer als der Sieger. Diederichsmeier: „Das war gut so, ich bin wirklich zufrieden mit ihm.“ Die Vorjahressieger Johannes Ehning (Stadtlohn), Carsten-Otto Nagel (Wedel) und auch Tim Rieskamp-Gödeking (Steinhagen), blieben diesmal glücklos, Nagel konnte sein Derby Pferd Lex Lugar auf Platz zwölf reiten und coachte dann Mynou, die Schwester seiner Lebensgefährtin Mylene.